

Tâche 1

**Écrivez un texte de 130-150 mots, selon les consignes ci-dessous.
(10 points)**

D'après votre expérience personnelle (rencontres avec des Français en Espagne ou lors de vos voyages à l'étranger) et de vos connaissances sur la culture française, rédigez un texte exprimant les points communs et les différences entre les comportements et les habitudes des Français et des Espagnols.

D'abord je dois dire que je ne connais pas beaucoup de François même si j'ai voyagé autour du monde. Quand j'étais petite je dansais dans un groupe folklorique et nous sommes allés plusieurs fois en France mais seulement une fois nous avons été logés chez des François. Normalement, nous allions à des hôtels, donc voilà pourquoi je n'ai pas eu de relation avec beaucoup de François. Cependant, à mon avis, les François ont une caractéristique très particulière à celle des Espagnols. Ce sont deux pays très proches en ce qui concerne les coutumes, la cuisine, la qualité de vie, les loisirs et même le langage qui vient du latin. D'autre côté, je trouve les François un peu plus sérieux et plus concernés au niveau d'engagement quand on parle des études ou du travail. Il faut aussi différencier entre les habitants du Nord et ceux du Sud comme dans le plupart des pays. C'est curieux mais j'ai apprécié cette différence au cours de mes voyages. Il est peut-être une question du climat qui fait changer les comportements et les habitudes des personnes...